

地域おこし協力隊田沢通信 12月号

令和 元年 12月1日発行

庄内カレー食べくらべ、雪若丸ふたたび！

令和元年 11月 17日(日)に、三川町のいろり火の里なの花ホールで、「みんなで秋の感謝祭」が開催されました。昨年、デビューしたブランド米「雪若丸」を使い、庄内でも選りすぐりの19店舗が出店されました。

開催当日、酒田市地域おこし協力隊の能美智行 隊員による「キッチン COLLABO」も出店しました。キッチン COLLABO では、そんなに辛くないレッドチキンカレーを販売。その場だけでなく、持ち帰りもできましたので、多くのお客様が来られ大盛況に終わりました。

会場全体写真



朝から大行列！！



キッチン COLLABO による
アツアツなレッドチキンカレー！



前回でも紹介しましたが、平田地域田沢地区の地域おこし協力隊、能美と霞本の二人で地域おこしに関して紹介するラジオ番組「ばやばやスタジオ」略して「ばやスタ」が始まっています。[庄内 U Tube] チャンネルで配信されており、現在は第7回まで配信しています。

これから地域おこし協力隊になる人、興味がある方へ、地域おこし協力隊の、日々の悩みなど赤裸々に楽しく語っています。是非、皆さまもご視聴くださいませ。

12月1日から田沢小学校で行われるイルミネーションにプロジェクションマッピングを投影します！



酒田農林水産まつりに出店！

令和元年10月26日(土)27日(日)酒田市国体記念体育館で農林水産まつりが開催されました。

農林水産まつりは庄内にある美味しい食材を食べ地域の特産物をPRするお祭りです。また会場内では、産業フェアというイベントも同時開催しており、連日大盛況でした。

土曜日の出店は、酒田市地域おこし協力隊だけでなく、三川町、庄内町で活動している地域おこし協力隊と一緒に出店し、それぞれの地域の特産物をPRしました。



庄内地域おこし協力隊

大好評のガニ汁！！

酒田市地域おこし協力隊 with 山元



27日(日)は、私が活動している酒田市山元地区の住民の方と一緒に「ガニ汁」を販売しました。

当日は300食限定で行いましたが、朝から大盛況であり13時過ぎには完売しました。今までガニ汁を食べたことない方、子どもの頃に食べた方が懐かしいと美味しく食している方も多く、満足していました。

紅葉シーズン



■かすみもとのひとりごと(編集後記に代えて)

11月の紅葉シーズンに、陸羽西線のPR動画に出演させていただきました。

陸羽西線の車内だけでなく、新庄市、戸沢村、庄内町の観光スポットでも撮影を行いました。それぞれに素晴らしい観光スポットがあることを再確認。この動画は12月にYouTubeで、配信されます。酒田市飛鳥地域でも撮影をしましたので是非皆さまもご視聴ください！

こちらも[庄内U Tube]から！！

*地域おこし協力隊田沢通信1月号は休刊します

平田地域おこし協力隊専用Facebook！！

「酒田市平田地域おこし協力隊【田沢】」で検索！！

QRコードはこちら⇒

